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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE 

REALIZADA POR VÍDEOCONFERÊNCIA 
 
Aos dez (10) dias do mês de setembro (09) de dois mil e vinte (2020), às 

dezoito (18) horas, reuniram-se os componentes do Conselho Consultivo para 
Reunião Ordinária de trabalho. A reunião foi realizada por videoconferência em 
virtude da pandemia da Covid19. Participaram os seguintes membros do 
Conselho Consultivo: Fabiano Luís Medeiros Sanches, representante do Sindicato 
dos Servidores Públicos Municipais; Altair Benedito Moreira, representante da 
Unesp; Gilberto Beggiora Filho, representante da FAMERP; José Benites de 
Oliveira, representante da CETESB – Companhia Ambiental do Estado de São 
Paulo; Antônio Pedro Pezzuto Júnior, representante da Secretaria Municipal de 
Agricultura; Pérsio Moreno Villava, representante da OAB – Ordem dos 
Advogados; Ezequiel Luís Gabriel, representante da Associação de Bairros; Lívia 
Mariani Correa,  representante dos funcionários do SeMAE; e Sabino Sidney 
Pietro , representante dos usuários do SeMAE.  

 
ABERTURA 
O presidente Nicanor Batista inicia a reunião, por videoconferência, 

informando sobre o envio do relatório das ações do primeiro semestre. 
Comunicou aos membros que, em virtude da pandemia, estão suspensas as 
reuniões presenciais do Conselho do SeMAE. 

 
LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR DO CONSELHO 
Na sequência, Nicanor Batista submeteu aos conselheiros a Ata da reunião 

anterior, sugerindo a dispensa de sua leitura. A mesma foi enviada, por e-mail e 
com antecedência, às entidades que compõem o Conselho. A Ata, colocada em 
discussão e votação, foi referendada pelos membros presentes.   

 

RELATÓRIO DE AÇÕES (ESCLARECIMENTOS) - (PRIMEIRO SEMESTRE 2020) 

O superintendente Nicanor Batista relatou sobre como nossos 
funcionários, cientes do serviço essencial que fornecem para os rio-pretenses, 
têm trabalhado com afinco nesse período de pandemia. Eles adotaram todas as 
medidas de segurança para que não faltasse água nas torneiras dos rio-
pretenses, tão importante nestes tempos de novo coronavírus. O Semae está 
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trabalhando em regime especial, seguindo as orientações da OMS – Organização 
Mundial da Saúde e da Secretaria Municipal de Saúde. Distanciamento social, 
testagem, medição de temperatura, uso de máscara, álcool gel, desinfecção dos 
prédios do SeMAE, home office, estão entre as medidas adotadas.  

Nicanor apresentou dados da Gerencia Administrativa e Financeira em 
tela: receitas x arrecadação - 1º semestre; relação gastos com pessoal/serviços 
de terceiros x receita própria – junho de 2020 e de janeiro a junho 2020; 
demonstrativo de horas extras dos últimos quatro anos; médias da inadimplência 
- 1º semestre  2019-2020 e também inadimplência - médias abril a junho – 
pandemia.  

Na Gerência de Operação e Manutenção de Água o relatório detalha as 
ações realizadas pelas coordenadorias totalizando de investimentos em 
melhorias: R$ 8.646.703,55 (oito milhões seiscentos e quarenta e seis mil 
setecentos e três reais e cinquenta e cinco centavos) conforme apresentado em 
tela. Na Gerência de Operação e Manutenção Esgoto foram apresentados vários 
gráficos como consumo de energia, custos Eletromecânica conforme a natureza 
dos serviços (elétrica, mecânica, civil, eletromecânica; serviços preventivos, 
preditivos e corretivos; substituições de redes; substituições de ramais de esgoto 
e reparos em redes e ramais).  

Dando prosseguimento, a Gerência Comercial e de Relações com Usuário 
apresentou os Resultados da Coordenadoria de Atendimento - 1º Semestre de 
2020; medidas adotadas e resultados durante a pandemia; quantidade de 
atendimentos realizados - postos receptivos - 1º semestre 2020; quantidade de 
atendimentos realizados - postos ativos - 1º semestre 2020 conforme pode ser 
verificado em tela.  

E por fim, o relatório da Gerência de Planejamento, Projetos e Obras com 
as principais realizações nos primeiro semestre de 2020:  

1 - Obras de ampliação da ETE;  
2 – Adequação da Estufa da ETE;  
3 - Obras de reforma e ampliação da ETA;  
4 – Obras do novo poço profundo e reservatório interligado à Região Norte;  
5 – Projeto executivo do rio Grande;  
6 - Rede de interceptores;  
7 – Obras de ampliação e reforço de redes; 
8 – Aprovações diversas. 
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ESPAÇO ABERTO AOS CONSELHEIROS  
Pérsio Moreno Villava, membro da OAB, agradeceu pela apresentação e 

disse que ficou muito satisfeito com os números apresentados. O senhor Sabino 
Sidney, representante dos Usuários sugeriu que as reuniões fossem em horário 
comercial. Nicanor informou que na próxima reunião será colocado alguns 
horários para aprovação do Conselho. 
 

ENCERRAMENTO 
O superintendente Nicanor Batista agradeceu a presença de todos. Nada 

mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião, lavrando-se a presente ata 
que será encaminhada aos conselheiros. Ela vai devidamente assinada por mim, 
Aline Flávia Martinho Myazaki__________________, que a elaborei, e pelo 
superintendente e presidente do Conselho, que coordenou a reunião do 
Conselho Consultivo do SeMAE, Nicanor Batista Junior_____________________. 
 
 
 
FABIANO LUIS MEDEIROS SANCHES 
Sindicato do Servidores Públicos 

 
 
 
ALTAIR BENEDITO MOREIRA 
UNESP – Universidade Estadual Paulista 

 
 
GILBERTO BEGGIORA FILHO 
FAMERP – Faculdade de Medicina 

 
 
JOSÉ BENITES DE OLIVEIRA 
CETESB – Companhia Ambiental 

 
 
LIVIA MARIANI CORREA 
Representante Funcionários SeMAE 

 
 
ANTONIO PEDRO PEZZUTO JUNIOR 
Secretaria Municipal de Agricultura 

 
 
PÉRSIO MORENO VILALVA 
OAB – Ordem dos Advogados 

 
 
EZEQUIEL LUÍS GABRIEL 
Representante Associação de Bairros 

 
 
SABINO SIDNEY PIETRO 
Representante Usuários do SeMAE 

 

 


